

CAI EA 6
64038F

COMMUNIQUE

Ottawa, le 10 juin, 1964

A l'invitation du gouvernement canadien, le Chancelier de la République fédérale d'Allemagne, le Dr. Ludwig Erhard, a visité Ottawa à compter du 9 juin dans l'après-midi jusqu'au matin du 11 juin. Accompagné de son ministre des Affaires étrangères, le Dr. Gerhard Schroeder, le Dr. Erhard a eu avec le Premier ministre, le très honorable M. Lester B. Pearson, et le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable M. Paul Martin, des entretiens auxquels participaient de hauts fonctionnaires des deux gouvernements. Le Chancelier a également été reçu par Son Excellence le Gouverneur général et Madame Vanier. Au cours de la visite, le Dr. Schroeder et M. Martin ont poursuivi les entretiens amorcés le mois dernier lors de la visite de M. Martin à Bonn.

La visite s'est déroulée dans l'atmosphère cordiale et amicale qui a caractérisé l'évolution des relations dans tous les domaines entre le Canada et l'Allemagne au cours des dernières années. Les entretiens ont fait ressortir un étroit accord de vues sur toutes les questions importantes, et ont servi à affermir les bases de la coopération canado-allemande.

En passant en revue la situation internationale, le Premier ministre et le Chancelier ont exprimé leur satisfaction de la diminution des tensions entre l'Union soviétique et l'Occident, sur certains points, et des occasions qui s'offrent ainsi d'améliorer graduellement les relations avec les pays de l'Europe orientale. Tout en exprimant l'espoir qu'elle se poursuive, ils ont déploré que cette évolution n'ait été accompagnée d'aucun progrès en vue de la solution des problèmes principaux. Il demeure donc essentiel que le monde libre conserve sa puissance défensive, tout en demeurant prêt à saisir toutes les occasions de trouver d'autres terrains d'entente avec le monde communiste.